



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1612-2024-02**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1612-2024-2 intitulé « **RÈGLEMENT 1612-2024-02 MODIFIANT DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT 1612 VISANT À ÉTABLIR LES TARIFS POUR L'EXERCICE FINANCIER 2025** » a été adopté lors de la séance extraordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 16 décembre 2024.

L'objet de ce règlement est de mettre à jour les tarifs facturés par les différents services de la Ville pour l'exercice financier 2025.

Adoption : 16 décembre 2024
Entrée en vigueur : 23 décembre 2024

Ce règlement peut être consulté à l'hôtel de Ville de Westmount situé au 4333 Sherbrooke Ouest

FAIT à Westmount, le 23 décembre 2024.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1612-2024-02**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1612-2024-02, entitled "**BY-LAW 1612-2024-02 FURTHER AMENDING BY-LAW 1612 TO ESTABLISH THE RATES FOR THE 2025 FISCAL YEAR**", was adopted at the special sitting of the City Council of Westmount held on December 16, 2024.

The purpose of this by-law is to update the rates charged by various City services for the 2025 fiscal year.

Adoption: December 16, 2024
Coming into force: December 23, 2024

This by-law may be consulted at Westmount City Hall, located at 4333 Sherbrooke Street West.

GIVEN at Westmount, on December 23, 2024.

Me Paule Geoffroy Béliveau
Greffière adjointe de la ville / Assistant City Clerk